

El Club de Leones y una importante tarea de forestación en El Sosneado



ARBOLAR es una Campaña Nacional de Plantación de Árboles que lleva a cabo el Club de Leones en diferentes puntos de la Argentina y que también se replicó por estos días en San Rafael.

La actividad fue llevada a cabo por la sede local del Club de Leones pero con una compañía más que especial, la de los alumnos de la escuela secundaria de El Sosneado, quienes los ayudaron en la misión de “forestar” el distrito.

“Seguimos con la Campaña Nacional de Plantación de Árboles y está vez junto a la escuela albergue 4-239 Cerro El Sosneado del distrito que lleva su nombre, plantamos 150 árboles que ayudarán a toda la comunidad”, explicaron desde la institución.

Asimismo, agradecieron la colaboración de Recursos Naturales Malargüe con los árboles, además de “a los directivos, alumnos y comunidad por sumarse a esta campaña y ayudar a nuestro planeta”.

El objetivo de la campaña apunta a forestar y concientizar sobre la importancia del arbolado público y el cuidado del medio ambiente.